

# ADDRESS

## Ciptakan Suasana Kondusif Jelang Pilkada, Kanit Binmas Polsek Liukang Tupabbiring Ipda H.Usman Sumbangsih Warga Masyarakat

HermanDjide - [PANGKEP.ADDRESS.CO.ID](http://PANGKEP.ADDRESS.CO.ID)

Sep 30, 2024 - 09:50



*Ciptakan Suasana Kondusif Jelang Pilkada, Kanit Binmas Polsek Liukang Tupabbiring Ipda H.Usman Sumbangsih Warga Masyarakat*

PANGKEP – Dalam upaya menciptakan suasana kondusif menjelang Pilkada

Serentak 2024, Kanit Binmas Polsek Liukang Tupabbiring Ipda H. Usman,Dj bersama Bhabinkamtibmas dan Babinsa rutin melaksanakan sambang ke desa binaan. Kegiatan ini merupakan bagian dari tugas sehari-hari dalam menjalankan fungsi preemtif di tingkat desa hingga kelurahan, dengan tujuan bermitra dan menjalin kedekatan dengan masyarakat.

Kanit Binmas Ipda H.Usman,Dj dan Bhabinkamtibmas bersama Babinsa mengimbau masyarakat untuk tetap menjaga persaudaraan, saling menghormati perbedaan, dan bersama-sama menjaga kondusivitas wilayah. Kehadiran mereka dalam berbagai kegiatan masyarakat diharapkan mampu memberikan rasa aman, terutama menjelang Pilkada, sehingga suasana tetap kondusif.

“Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan sinergi antara Polri, TNI dan masyarakat, sehingga rasa aman dan nyaman dapat terwujud di desa. Dengan demikian, suasana kondusif dapat terus dipertahankan,” ujar Ipda H.Usman,Dj.

Kapolres Pangkep, AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K., M.K.P, melalui Kapolsek Liukang Tupabbiring Iptu Harisuddin, menyatakan bahwa peran Bhabinkamtibmas dan Kanit Binmas sangat penting dalam menjaga stabilitas negara. “Mereka adalah wujud nyata Polri di tengah masyarakat, yang bertugas untuk memastikan keamanan dan ketertiban tetap terjaga,” tuturnya.

Kapolsek juga menekankan pentingnya meningkatkan silaturahmi dan komunikasi dengan warga, tanpa memandang profesi. “Jalinlah komunikasi kapanpun dan di manapun, agar tercipta kondisi yang kondusif dan Polri semakin dekat dengan rakyatnya. Dengan demikian, masyarakat akan merasa lebih aman, dan Pilkada Serentak dapat berlangsung dengan aman, lancar, dan damai,” tambahnya.( Herman Djide)